



## Erweiterte Regelung Lockdown ab dem 01.06.2021

Name, Vorname	
Strasse	
PLZ	Ort

Alle Regelungen des Hygieneplans und der Wegführung bleiben bestehen und werden um folgende Punkte erweitert:

- Das Betreten der Reitanlage ist nur Reitschüler für die Zeit des Reitunterrichts, Trainer, Helfer und das Stallpersonal, das direkt mit der Bewegung und Versorgung der Pferde zu tun hat, gestattet
- Auf der kompletten Anlage ist eine Mund-Nasen-Maske zu tragen (Medizinische oder FFP2-Maske)
- Die ausgehangene Agenda zur Bewegung und Versorgung der Pferde ist strikt einzuhalten. Ist dieses aus einem wichtigen Grund nicht möglich, ist sofort die Reitschulleitung zu informieren
- Nach dem Betreten der Anlage bitte sofort in die Anwesenheitsliste, mit eigenem Stift, eintragen
- Der Plan ist darauf ausgelegt und optimiert, dass sich nur acht Personen reitend begegnen können und der Aufenthalt so gering wie möglich ausfällt. Die Nichteinhaltung verstösst gegen zur Zeit geltende Corona-Massnahmen
- Jeder ist für das ihm zugeteilte Pferd verantwortlich und versorgt dieses von Anfang bis Ende. Pro Pferd nur eine Person, sollte dieses aus einem wichtigen Grund nicht möglich sein, so ist der Kontakt so gering wie möglich zu halten
- Alle Räume sind nur einzeln zu betreten
- Die Sattelkammern sind nicht zur Ablage persönlicher Gegenstände vorgesehen
- Die Schlüssel werden nur desinfiziert zurückgelegt bzw weitergegeben
- Jeder bringt sein benötigtes Material selber mit (Papier, Kugelschreiber, Hygieneartikel, Reitzubehör, Essen, Trinken, Kleidung)
- Nehmt bitte Rücksicht auf einander und schützt euch gegenseitig !
- Vor Betreten der Sattelkammer sind die Hände zu desinfizieren
- Ausrüstungsgegenstände bitte immer an ihren Platz zurücklegen, defekte Ausrüstungsgegenstände immer zeitnah melden
- Auf Körperkontakt ist zu verzichten
- Verwendete Gegenstände sind nach der Benutzung zu desinfizieren
- Zur Zeit ist es nicht möglich Ausstattungsgegenstände der Pferde zu tauschen
- Nach der Arbeit am / mit dem Pferd und Erledigen der Aufgaben ist die Anlage sofort zu verlassen
- Besucher, die Möhren-, Brot- oder Apfelspenden abgeben möchten müssen dieses ausserhalb des Geländes tun. Dabei ist auf eine Mund-Nasen-Bedeckung zu achten. Das Betreten der Anlage ist untersagt
- Es ist wichtig, dass sich alle an die Regeln halten, nur so können wir gemeinsam für das Wohl unserer Vierbeiner sorgen und sie auch in dieser schwierigen Zeit optimal betreuen

Ich habe die erweiterten Regeln erhalten